

「神戸マラソン」ボランティア

1 日時	令和元年 11 月 17 日 (日)
2 場所	ポートアイランド
3 実施者	社高校野球部員
4 内容	<p>11 月 17 日に開催された神戸マラソンに、今年も社高校野球部 1 年生 15 名がボランティアとして参加しました。仕事内容は、走り終えたランナーの荷物を返却するというものでした。</p> <p>2 万人のランナーの荷物を間違えずに返却することは大変でしたが、ランナーの皆さんから「ありがとう」という言葉をいただきました。今年は気温が高く、帰ってきたランナーの中には脱水状態になっておられる方もいました。荷物を渡す際、「お疲れさまでした。」の一言でランナーの皆さんが笑顔になってくださり、やりがいを感じました。</p> <p>【生徒の感想】</p> <ul style="list-style-type: none">◇ 普段触れ合うことのない方々と荷物の返却を通してコミュニケーションを取れたことで今までにない経験ができ、目配り気配りの大切さを学びました。◇ 2 万人のランナーが安全に走れるように半年以上も前から準備をしてくださっているスタッフがいるからこれだけの大会が安全に行われているのだと感じました。
5 写真	神戸マラソン・ボランティア (荷物返却) の様子

